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Приемная кампания – 2019

ВолгГТУ встретил первых абитуриентов

20 июня во всех вузах страны стартовал прием документов от абитуриентов. В

Волгоградском опорном техническом университете по традиции с ребятами,

первыми подавшими документы, познакомились представители администрации

ВолгГТУ. 

Врио ректора профессор Александр Валентинович Навроцкий, президент вуза академик РАН

Иван Александрович Новаков, проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник и

ответственный секретарь приемной комиссии Дмитрий Николаевич Гурулев, проверив, как

готовы к по-настоящему жаркой поре службы и факультеты, пообщались с абитуриентами и

презентовали им небольшие подарки.

Не только одними из первых абитуриентов, но и первыми иностранными абитуриентами

стали Ву Мань Хунг и Лэ Ван Хоанг. Ребята приехали из Вьетнама и подавали документы на

факультет подготовки иностранных специалистов. У себя на родине они уже определились с

профессиональными интересами – химик и машиностроитель, а в России парни планируют

продолжить обучение в магистратуре.

Факультет технологии конструкционных материалов выбрали для себя Виктор Шайтанов,

Ольга Мозгунова (материаловедение и технологии материалов) и Никита Матюнин

(машиностроение, сокращенная форма).

А.В. Навроцкий и И.А. Новаков расспросили ребят, какие школы они окончили, на сколько

баллов сдали ЕГЭ по физики и математике, а затем пожелали удачи и предупредили, что в

опорном университете учится непросто.

Выпускница волгоградской гимназии №11 Валерия Иванова принесла документы на

направление «Программная инженерия» факультета электроники и вычислительной

техники. Имея очень приличную сумму баллов за ЕГЭ, девушка рассматривает опорный

университет как самое вероятное место своего обучения.

Оборонные специальности, которые можно получить на факультете автоматизированных

систем, транспорта и вооружений, традиционно привлекают парней. И первый день приема

документов это только подтвердил. Константин Кухарь, Валерий Зыкин и Дмитрий Бирюков

уверены, что будут учится именно в ВолгГТУ и даже успели познакомиться с деканом

Олегом Дмитриевичем Косовым.

Александр Валентинович уверил парней, что если они остановят свой выбор на опорном

вузе, не пожалеют. Анна Сурмина, окончив волгоградский лицей №5, в сумме на ЕГЭ набрала

233 балла. С этим багажом девушка пришла поступать на направление «Технология

транспортных процессов» факультета автомобильного транспорта.
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И конечно, в первый день также пришли абитуриенты подавать документы на очно-заочную

и заочную формы обучения.

Наталья Толмачева.
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